
 
Toilettenanlagen dienen der „Einhaltung der öffentlichen Sicherheit und Ordnung in der Stadt 
gemäß SOG LSA“ (Haushaltsplan Halle (Saale) 2020). Die Stadt hat sich im Haushaltsplan das 
Ziel gesetzt, die störungsfreie Nutzung, das Angebot öffentlicher Toiletten, die 
Qualitätssteigerung und die Kundenzufriedenheit zu gewährleisten. 
 
Gegenwärtig stehen lt. www.halle.de (Stand: 22. September 2020) zehn öffentliche 
Toilettenanlagen in unserer Stadt zur Verfügung. 
 
Wir fragen: 
 

1. Durch wen werden diese zehn Anlagen betrieben? 
 

2. Nach welchen Kriterien wurden die Öffnungszeiten der einzelnen Toilettenanlagen 
festgelegt? Wie häufig wird geprüft, ob die Öffnungszeiten optimal sind? 
 

3. Sind die aufgeführten Toilettenanlagen gegenwärtig alle voll funktionsfähig? Wenn 
nein, welche Anlagen sind aus welchen Gründen nicht vollständig nutzbar? Bis 
wann werden die Mängel behoben? 
 

4. Wie schätzt die Stadtverwaltung den Zustand dieser Anlagen ein? Bitte für jede 
Anlage getrennt aufführen. 
 

5. Wie wird eine regelmäßige Reinigung und Wartung der Toilettenanlagen 
gewährleistet? 
 

6. Gibt es Schilder, die auf die einzelnen Toilettenanlagen hinweisen? 
 

7. Reicht aus der Verwaltungssicht die Anzahl der öffentlichen Toilettenanlagen 
bezogen auf die Einwohner*innen- und Besucher*innenzahlen in der Stadt aus? 
 

8. Gibt es Bemühungen seitens der Stadtverwaltung, an gutfrequentierten öffentlichen 
Orten Toilettenanlagen aufzustellen (z. B. Spielplätze und Saalestrand)? Wenn nein, 
warum nicht? 
 

9. Werden zu besonderen Veranstaltungen zusätzliche Toilettenanlagen angeboten 
und/oder die Öffnungszeiten der vorhandenen angepasst? Wenn ja, zu welchen 
Veranstaltungen geschah das in den Jahren 2018 und 2019? 
 

10. Im Dezember 2019 fassten die zuständigen Ausschüsse den Baubeschluss zur 
Errichtung der Toilettenanlage Ziegelwiese. Wie ist der aktuelle Stand der 
Umsetzung dieses Beschlusses? 
 

11. Im Haushaltsplan 2020 sind 30 TEUR für die Toilette Würfelwiese enthalten? Wofür 
genau wurden/werden diese genutzt? 
 

12. In den Zukunftswerkstätten zum Marktplatz wurden fehlende Toiletten, die täglich 24 
Stunden geöffnet sind, angesprochen. Wann wird dieses Verlangen der 



Einwohner*innen umgesetzt? 
 

13. Gab es in den Jahren 2019 und 2020 Beschwerden oder Hinwiese zu den 
vorhandenen Toilettenanlagen? Wenn ja, wie viele und mit welchem Inhalt? 
 

14. Für 2020ff. ist für die Toilettenanlagen ein jährlicher Zuschuss von 112.183 EUR 
geplant. Wie ist der aktuelle Stand per III. Quartal 2020? 

 
 
 
 
 
Gez. Dr. Bodo Meerheim 
Vorsitzender der Fraktion   
 


